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Protokollauszug 
öffentliche / nichtöffentliche Sitzung der Bezirksvertretung Aachen-Lau-
rensberg vom 09.08.2006 

 

 

Zu Ö 13 Mitteilungen der Verwaltung 
 
 

 

1. Sportplatz Vaalserquartier 
 
Herr Fröhlke informierte darüber, dass die Sanierung des Tennenplatzes und die Errichtung der Fußball-

tennisanlage kurz vor dem Abschluss stünden und die Anlagen ab 12. bzw. 14. August genutzt werden 

könnten. 

 

2. Bushaltestelle Schlossweiherstrasse 
 
Herr Fröhlke teilte mit, dass die ASEAG aufgrund der Bürgereingaben die Haltestelle wieder in die Wen-

deschleife zurück verlegt habe. Alle in diesem Zusammenhang neu eingerichteten Verkehrsregelungen 

würden rückgängig gemacht. 

 

3. Radweg Roermonder Strasse:  
 
Herr Fröhlke teilte mit, dass die Markierung des Radfahrstreifens auf der Roermonder Strasse stadtaus-

wärts in Kürze aufgebracht würde. 

 

4. Bolzplatz Schlossparkstrasse: 
 
Herr Fröhlke berichtete, dass der Ballfangzaun beschädigt war und abgebaut werden musste. Mittel zur 

Erneuerung stünden dem Aachener Stadtbetrieb derzeit nicht zur Verfügung. 

 

5. Blockheizkraftwerk Schlossweiherstrasse:   
 
Herr Fröhlke informierte darüber, dass noch keine näheren Informationen von Seiten der Stawag vorlä-

gen. Bekannt sei nur, dass ein neues Aggregat zur Optimierung der Auslastung eingebaut würde und 

dafür ein neues Gebäude auf dem Grundstück der Stawag errichtet werden müsse. Über die Verwen-

dung des alten Gebäudes lägen ebenfalls noch keine Hinweise vor. 
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Für die CDU-Fraktion merkte Bezirksvertreter Mattes an, dass eine vorherige Information durch die Sta-

wag wünschenswert gewesen wäre. 

 

Außerhalb der Tagesordnung bat Bezirksvertreter Knörzer darum, das Spielfeld des Bolzplatzes Step-

penbergallee zu ebnen. 

 

Bezirksvertreter Classen wies darauf hin, dass auch in Laurensberg Anhänger mit Werbeflächen abge-

stellt seien und bat darum, diese nach Möglichkeit aus dem Straßenbild zu entfernen. 

 

Hierzu teilte Herr Fröhlke mit, dass derzeit rechtliche Möglichkeiten auch mit Blick auf die  

Zulassungsbestimmungen geprüft würden.     

   
 

 
 
 
 

 
 

[Dokumentende] 


	Protokollauszug öffentliche / nichtöffentliche Sitzung der Bezirksvertretung Aachen-Laurensberg vom 09.08.2006
	Zu Ö 13	Mitteilungen der Verwaltung


